

Pestaña 2

Con cine al aire libre y una programación para niñas y niños

**COMIENZA EL RETIRO DE ENTRADAS GRATUITAS PARA VIVIR ÑUBLE CINE EN
FAMILIA Y EN TU COMUNA**



El **Festival de Cine Nacional de Ñuble** continúa sorprendiendo con su programación en el marco de la **séptima edición**, reforzando su compromiso con el **acceso gratuito al cine** y el encuentro con las comunidades de la región. Este año, el festival continúa con sus funciones para niñas, niños y sus familias en horario matinal, exhibición de cine al aire libre en las comunas de San Fabián, Cobquecura, Quillón y Ñiquén junto a un sistema de **retiro de entradas gratuito**, disponible tanto en **formato digital en www.nublecine.cl** como presencial en el **Teatro Municipal de Chillán**.

Cine para niñas, niños y familias

La programación pensada especialmente para las niñas y niños se desarrollará durante las mañanas en el **Teatro Municipal de Chillán**. A través de una cuidada selección de cortometrajes y largometrajes animados, las funciones abordan temáticas como la amistad, la naturaleza, el cuidado del entorno y el descubrimiento del mundo. Tras las funciones se realizarán actividades de mediación que buscan acercar el cine a las infancias desde una experiencia lúdica y formativa.

Destaca una muestra de los mejores cortometrajes animados, programados gracias a la colaboración del **Instituto Francés y la Embajada de Francia en Chile**, que

reúne historias breves, sensibles y llenas de humor, acercando a las infancias a diversas miradas del cine contemporáneo internacional. Estas funciones serán del **miércoles 14 al viernes 16 de enero a las 11:00 hrs**, cada día con una curaduría temática distinta.

El **sábado 17 de enero** por la mañana, la programación para niñas y niños culmina con la exhibición de **“Flow”**, película animada del director **Gints Zilbalodis, ganadora del Oscar**, que ofrece una experiencia visual sin diálogos, reconocida internacionalmente por su sensibilidad y potencia narrativa.

Cine al aire libre, el festival en tu comuna

Como ya es tradición, Ñuble Cine vuelve a salir de la sala para encontrarse con el público en distintos territorios, llevando funciones gratuitas al aire libre a diversas localidades de la región. Estas exhibiciones buscan fortalecer el vínculo entre el festival y las comunidades, transformando plazas y espacios públicos en puntos de encuentro en torno al cine chileno.

El ciclo comienza en **Ñiquén el martes 14 de enero** con una función simultánea en dos espacios de la comuna. **A las 20:00 hrs, en la Plaza de Chacay, y a las 20:30 hrs, en la Plaza de Armas de San Gregorio**, se exhibirá **“Me rompiste el corazón”** del director Boris Quercia, presentada por sus protagonistas Carmen Gloria Bresky y Daniel Muñoz.

La programación en comunas, continúa el **jueves 15 de enero a las 20:00 hrs** en la Plaza de Armas de **Cobquecura** y **viernes 16 de enero a las 20:00 hrs** en la Plaza de Armas de **San Fabián**, con la exhibición de **“Denominación de Origen”** de Tomás Alzamora, presentada por su protagonista, Luisa Marabolí. Culmina el **sábado 17 de enero a las 20:00 hrs** en la Plaza de Armas de **Quillón**, con la función de **“31 minutos, la película”** de Álvaro Díaz y Pedro Peirano.

El retiro de entradas gratuitas ya se encuentra disponible de manera digital en www.nublecine.cl y de forma presencial en las boleterías del Teatro Municipal de Chillán, permitiendo al público planificar su experiencia y participar activamente de esta nueva edición del festival. **Las entradas son requeridas únicamente para las funciones que se realizan en el teatro.**

La boletería funciona de **lunes a viernes, de 09:00 a 13:00 hrs y de 15:00 a 19:00 hrs**, exceptuando los **viernes, día en que el cierre es las 18:00 hrs**. Durante el período de fin de año, estos horarios pueden presentar ajustes especiales, por lo que se recomienda revisar con anticipación la disponibilidad.

Ñuble Cine es financiado por el Fondo Audiovisual Convocatoria 2025 del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, en colaboración con la Municipalidad de Chillán y el Gobierno Regional del Ñuble. Gracias al patrocinio de la Corporación Cultural Municipal de Chillán.